



Neal Preston zeigte seine Werke persönlich



Die Rock 'n' Roll-Momente zogen die Besucher in ihren Bann

Erfolgreiche Fotoausstellung auf der Musikmesse

Neben all den Neuheiten, die auf der Musikmesse Frankfurt zu bestaunen waren, gab es in diesem Jahr einen wirklich besonderen Event, der entsprechend Aufmerksamkeit auf sich zog: die von PPV-MEDIEN präsentierte Ausstellung „In the Eye of the Rock'n'Roll Hurricane“ mit Fotografien des Rockfotografen Neal Preston. In der zentral gelegenen Halle 4.1 war ein imposantes Areal für die großformatigen Fotos ausgestaltet, die dadurch entsprechend gut zur Geltung kamen. Ergänzend gab es Kopfhörer, mit deren Hilfe der geneigte Besucher den Geschichten hinter den Fotos lauschen konnte, und eine multimedial inszenierte Biografie zu Preston. Die musikalische Untermalung übernahm der britische Nachwuchsgitarrist Edward Christie Bennett, der seinem Spitznamen „Fast Eddy“ gerecht wurde und sich als wandelndes Rifflexikon erwies. Kein Wunder also, dass so mancher Besucher mehr als einmal gesichtet wurde.

Die Bilder entstammen der Sammlung der Lightpower GmbH, deren Geschäftsführer Ralph-Jörg Wezorke die Ausstellung initiierte. Die Veranstalter zeigten sich hochzufrieden mit dem Verlauf der Ausstellung und werteten sie als vollen Erfolg. Das Lightpower-Team vermeldete über 12.000 Besucher während der vier Messetage, wobei insbesondere die große Zahl an jungen Besuchern auffällig gewesen



Entspannte Atmosphäre statt hektischem Messetreiben

sei. So hatte auch der Künstler selbst alle Hände voll zu tun: Neal Preston war während der gesamten vier Tage vor Ort – und hatte am Ende 30 Interviews gegeben und über 1.000 Bücher, Poster und Ausstellungskataloge signiert.

Und da Musikmesse war, wurde auch Prominenz gesichtet: Neben Bassmann Marco Mendoza bestaunte Riffguru Tony Iommi die großartigen Fotos. Die Erträge aus der Veranstaltung – aus Verkäufen von Büchern und „Fine Art Prints“ der Fotos – kommen der Stiftung „Behind the Scenes“ zugute, die sich notleidender Veranstaltungstechniker annimmt. Das Ergebnis ist noch nicht endgültig, aber der Veranstalter stellte bereits eine „nennenswerte Spendensumme“ in Aussicht.

Die Ausstellung wiederum geht nun „on the road“: Als nächste Stationen sind Rio de Janeiro, Kapstadt und Helsinki geplant.

ANZEIGE

www.audio-service.com

Ersatzteile & Gebrauchtgeräte
Reparaturservice

Keyboards, Amps, elektronische Musikinstrumente, HiFi

Audio-Service Ulrich Schierbecker GmbH

Telefon +49 (0)40 85 17 70 - 0 · Fax +49 (0)40 8 51 27 64
mail@audio-service.com · www.audio-service.com

PPVMEDIEN
We communicate music

PPVMEDIEN GmbH
85230 Bergkirchen
Tel.: 08131 56550
info@ppvmedien.de
www.ppvmedien.de

Lightpower

Lightpower GmbH
33102 Paderborn
Tel.: 05251 14320
info@lightpower.de
www.lightpower.de